



DIPUTADO MANUEL GARCÍA CORPUS APOYA TERCER CONGRESO DE COMUNICACIÓN INDÍGENA

Palacio Legislativo, a 16 de marzo de 2010

Palacio legislativo de San Lázaro.- Esta mañana, el diputado Manuel García Corpus, recibió en las oficinas del Congreso de la Unión a representantes de la Comisión de Seguimiento del Congreso Nacional de Comunicación Indígena, los cuales expusieron la inquietud de celebrar el “III Congreso Nacional de Comunicación Indígena” en las instalaciones del Palacio Legislativo.



Franco Gabriel Hernández y Genaro Bautista, representantes de esa comisión, señalaron que este congreso tiene como objetivo principal por una parte, exponer su experiencia adquirida en el manejo de medios de comunicación indígena y comunitaria, desde las tradicionales, así como la prensa, la radio, la televisión, la Internet, cine y video; y por otra, fortalecer la multiculturalidad del país para establecer relaciones interculturales con la sociedad nacional en general. Asimismo, expusieron también su inquietud de solicitar al congreso, una nueva ley de Radio y Televisión en materia indígena, así como diversas modificaciones al artículo 2º de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Por su parte el diputado federal Manuel García Corpus, se comprometió a apoyar la celebración del III Congreso Nacional de Comunicación Indígena en las instalaciones del Palacio Legislativo, misma que podrá celebrarse tentativamente los días 12 y 13 de abril del presente año. Así también afirmó su compromiso para impulsar desde la tribuna parlamentaria, una serie de iniciativas en materia de educación, salud, asuntos agrarios, entre otros temas, que beneficien a los pueblos indígenas de México.

